

Leitbild



Kind

Das Kind steht im Mittelpunkt unserer Arbeit! Wir achten seine individuelle Persönlichkeit und begegnen ihm mit Liebe und Respekt. Jedes Kind ist Teil der Gemeinschaft, und so leben und pflegen wir in der täglichen Begegnung einen demokratischen, partizipativen und von Menschlichkeit geprägten Umgang miteinander.



Religiöse Erfahrung

Unser Kinderland „St. Johannes der Täufer“ ist ein Ort der Begegnung. So wie Johannes der Täufer die Menschen auf Jesus aufmerksam machte,

- sind wir Wegbereiter für die Kinder
- leben wir im Alltag lebendigen Glauben
- sprechen wir von und über Gott
- machen wir die Liebe und Menschenfreundlichkeit Gottes erfahrbar
- werden christliche Werte und Traditionen durch kindgemäßes Feiern und Erleben des Kirchenjahres lebendig



Beziehungsarbeit

Positive, zwischenmenschliche Beziehungen und Dialoge haben für uns Priorität und werden in unserem Alltag gelebt. Wir ermöglichen eine Kultur des Vertrauens, unabhängig von Geschlecht, Sexualität, Religion und Herkunft. Vielfalt und Diversität werden in unserer Kita als Chancen verstanden. Gemeinsam mit den Eltern pflegen und nutzen wir unsere Begabungen und Kontakte in unserem Umfeld und erweitern den Handlungs-, Entscheidungs- und Entwicklungsraum der Kinder.



Team

Wir sind ein engagiertes, kreatives, auf Kommunikation und Transparenz bedachtes, multiprofessionelles Team. Motiviert und flexibel bringen wir unsere Begabungen und Stärken konstruktiv in die Arbeit ein und fördern so unsere eigene Zufriedenheit und die von Kindern, Eltern und Träger.



Eltern / Sorgeberechtigte

In unserer Arbeit sind die Eltern als kompetente Erziehungspartner unverzichtbar. Dass unsere demokratischen, christlichen Werte und Ziele auch von Seiten der Sorgeberechtigten mitgetragen und verfolgt werden, setzen wir für das Gelingen der Zusammenarbeit voraus. Die Sorgeberechtigten sind als die engsten Bezugspersonen der Kinder wichtige und erwünschte Mitgestalter des Kita-Lebens.



Öffentlichkeitsarbeit und Vernetzung

Durch die Arbeit unserer Einrichtung soll das Umfeld erfahren, dass die Entwicklung und Entfaltung junger Menschen von größter Bedeutung sind. Bekannten und neuen Kooperationen stehen wir offen gegenüber. Um unserer Arbeit eine möglichst umfängliche Transparenz zu verleihen, setzen wir verschiedenste Möglichkeiten und Medien ein. Unsere Kindertagesstätte ist ein berechenbarer, sicherer und zuverlässiger Partner gegenüber Gemeinwesen und Kostenträgern bei der Erfüllung des gesellschaftlichen und kirchlichen Auftrages.

Das Leitbild wurde vom Kita-Team entwickelt und im Mai 2024 letztmalig überarbeitet und angepasst.